Förderverein der DPSG und PSG Stamm Stuttgart-Hofen e.V.





Ein Stück Hofener Geschichte wird wieder aufgebaut...

Am 27. Dezember 2011 brannte aufgrund eines technischen Defekts die Marienburg ab, die seit vielen Jahrzehnten die Heimat der Hofener Pfadfinder war. Über ein Jahr lang wurde gehofft, verhandelt, gerechnet, geplant, überarbeitet und nun auch genehmigt.

Am 06. April 2013 um 16.00 Uhr ist es endlich soweit: Der Wiederaufbau beginnt! Oeffinger Weg 5, 70378 Stuttgart-Hofen, unterhalb der Burgruine

Gemeinsam mit den Vertretern der Gemeinde wollen wir den ersten Baggerbiss feiern, der der Auftakt für die folgenden Baumaßnahmen sein wird.

Für Speis und Trank nach getaner Arbeit ist natürlich ausreichend gesorgt!

Der Förderverein der Hofener Pfadfinder und Pfadfinderinnen freut sich auf viele Gäste!



